

# **BLOQUONS L'ÉCONOMIE CONTRE LA LOI TRAVAIL : GRATUITÉ DE L'AUTOROUTE !**

La puissante journée de grève et de manifestations du 31 mars a rassemblé plus d'un million de personnes dans 260 villes, démontrant ainsi la détermination sans faille des étudiant-es, lycéen-nes, salarié-es, privé-es d'emploi et retraité-es à obtenir le retrait du projet de loi travail ainsi que de nouveaux droits sociaux. Le gouvernement doit maintenant entendre le mouvement social, mobilisé massivement dans la rue et dans les entreprises avec de nombreux appels à la grève, soutenu par 70 % de la population s'opposant à ce projet de loi.

La grande majorité de la population rejette la régression des droits sociaux et l'aggravation des inégalités qui seraient la conséquence directe de ce texte. Malgré les modifications consenties par le gouvernement sous la pression du mouvement social, la philosophie du texte reste la même : libéraliser le monde du travail. Si cette politique satisfait les revendications du MEDEF, elle inquiète les salarié-es et futur-es salarié-es qui y voient le passage vers une économie dont les travailleurs seraient toujours plus pauvres et précaires. C'est pourquoi ce texte n'est ni amendable, ni négociable et doit être retiré.

Pour cela, le rapport de force avec le gouvernement et le patronat engagé depuis le 9 mars par la jeunesse et les organisations syndicales CGT, FO, FSU, Solidaires, UNEF, UNL et FIDL, doit encore s'amplifier dans les prochains jours et semaines, à travers de nouvelles journées de mobilisation prenant la forme de manifestations, de grèves, ou d'autres formes de blocage de l'économie.

C'est pourquoi à Besançon, les organisations syndicales CGT, FO, FSU, Solidaires et le Comité de mobilisation de l'Université de Franche-Comté ont décidé de mener une action de péage gratuit à École Valentin mardi 5 avril à partir de 16h30.

Cette action, en plus de soulager le porte-feuille des usager.es de la route, s'attaque directement aux profits engrangés par les actionnaires des sociétés d'autoroutes. Elle permet également aux usager.es de manifester leur solidarité avec les personnes mobilisées en participant à l'alimentation de la caisse du comité de mobilisation.

Les organisations signataires appellent enfin à une nouvelle grande journée de grèves et de manifestations samedi 9 avril :

## **MANIFESTATION SAMEDI 9 AVRIL 10H PLACE DE LA RÉVOLUTION**



**COMITÉ DE MOBILISATION  
DE L'UNIVERSITÉ DE FRANCHE-COMTÉ**